"Gemeinsam träumen - Liebe sei Tat":

Misereor Hungertuch 2025

Von MS 6. März 2025



"Gemeinsam träumen - Liebe sei Tat". In vielen Kirchen hängt nun ein Hungertuch, "velum quadragesima", eine alte Tradition, dass in der Fastenzeit Kreuz und Altar Raum verhüllt sind.

Das diesjährige Hungertuch von Misereor ist ein Hingucker. Gestaltet von der Künstlerin Konstanze Trommer zeigt es Menschenkinder, die Nöte unserer Zeit, das Zelt als zentrales Motiv, die Natur in ihrer Bedrohtheit und Schönheit.

Mehr Infos unter: www.fastenaktion.misereor.de

https://youtu.be/ihqgUmzJ4qg